

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian kolaborasi sekolah dan orang tua dalam pelaksanaan program ekstrakurikuler, maka dapat disimpulkan bahwa sebagai berikut:

1. Program ekstrakurikuler merupakan wadah untuk beraktualisasi diri yang kadang tidak ditemui dalam kegiatan belajar mengajar sehari-hari, baik dalam kepemimpinan, olahraga, kesenian dan religi. Pada SMPN 1 Tigaraksa kegiatan ekstrakurikuler terbagi menjadi 2 yaitu ekstrakurikuler akademik dan non-akademik, yang mana kegiatan non-akademiknya berupa voli, basket, silat, paskibra, PMR, bulu tangkis, futsal, pramuka dan permainan tradisional.
2. Melalui beberapa kegiatan ekstrakurikuler yang ada di SMPN 1 Tigaraksa inilah beragam siswa dapat mengembangkan minat, bakat dan kemampuannya juga diharapkan agar dapat memenuhi kebutuhan sesuai dengan minat siswa untuk memperoleh pengetahuan dan pengalaman yang pada suatu saat nanti bermanfaat bagi siswa dalam kehidupan sehari-hari.
3. Sebagai salah satu hal yang terpenting dalam kegiatan pembelajaran siswa kolaborasi atau kerja sama antara sekolah dan orangtua sangat

diperlukan, karena rumah dan sekolah merupakan sarana dimana anak dapat tumbuh dan berkembang lebih baik. Karena, untuk memajukan kualitas pertumbuhan dan perkembangan anak dan untuk membangun citra sekolah dimata masyarakat dalam hal prestasi yang akan didapat. Selain memainkan peran suportif, pengawasan dan kepemimpinan dalam membantu sekolah melakukan kegiatan ekstrakurikuler secara efektif. partisipasi yang bisa diikuti orangtua bisa berupa pendanaan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh beberapa saran yang diajukan untuk meningkatkan kolaborasi antara sekolah dan orangtua dalam pelaksanaan program ekstrakurikuler di SMP Negeri 1 Tigaraksa sebagai berikut:

1. Untuk sekolah lebih semangat lagi dalam memotivasi dan memberikan arahan terhadap anak untuk mengikuti setiap bidang ekstrakurikuler yang diminati
2. Peran orangtua dalam kegiatan ekstrakurikuler disekolah sangat dibutuhkan sehingga komunikasi yang harus di lakukan antara sekolah dan orangtua lebih ditingkatkan agar kegiatan ekstrakurikuler di sekolah berjalan dengan efektif.